

Glarus, 28. April 2017

Medieninformation

Generalversammlung 2017 der Glärner Kantonalbank

- Alle Anträge des Verwaltungsrats angenommen
- 855 Aktionärinnen und Aktionäre sowie 100 Gäste anwesend
- Markus Heusler ist neues Verwaltungsratsmitglied

Die Generalversammlung der Glärner Kantonalbank stimmt am 28. April 2017 in der Lintharena in Näfels allen Anträgen des Verwaltungsrats zu. Der Lagebericht und die Jahresrechnung für das Geschäftsjahr 2016 werden ebenso genehmigt wie die Änderungen des Entschädigungsreglements und der Antrag über die Gewinnverwendung. Den Organen erteilt die Generalversammlung Entlastung. Theo Prinz stellt sich auf eigenen Wunsch nicht mehr für die Wiederwahl in den Verwaltungsrat zur Verfügung. Markus Heusler wird an seiner Stelle in den Verwaltungsrat gewählt. Die Generalversammlung bestätigt alle weiteren bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats. Ebenso wird die Revisionsstelle PricewaterhouseCoopers für eine weitere einjährige Amtszeit bestätigt.

9,2 Mio. Franken Dividendenausschüttung

Die Aktionärinnen und Aktionäre stimmen einer Dividende von 80 Rappen pro Aktie zu. Die Glärner Kantonalbank schüttet damit rund 9,2 Mio. Franken oder 52% ihres Gewinns aus. Davon fliessen 2,9 Millionen Franken an die Publikumsaktionäre. Die Auszahlung erfolgt am 5. Mai 2017. Der öffentlichen Hand kommen rund 12,7 Mio. Franken in Form von Dividenden, Abgeltung für die Staatsgarantie und Steuern zu Gute.

Wiederwahlen und Neuwahl in den Verwaltungsrat

Theo Prinz stellte sich auf eigenen Wunsch nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung. Verwaltungsratspräsident Martin Leutenegger sowie sämtliche weiteren bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats werden für die Amtsdauer von einem Jahr wiedergewählt. Markus Heusler wird als Nachfolger von Theo Prinz in den Verwaltungsrat gewählt. Innerhalb des Gremiums wird er den Vorsitz des Risikoausschusses übernehmen.

Der Verwaltungsrat setzt sich für die neue Amtsdauer wie folgt zusammen:

- Martin Leutenegger, Glarus (Vorsitzender des Verwaltungsrats)
- Peter Rufibach, Glarus
- Rolf Widmer, Glarus Nord (Vertreter des Regierungsrats)
- Jürg Zimmermann, Glarus Nord
- Rudolf Stäger, Luzern
- Urs P. Gnos, Altendorf (SZ)
- Markus Heusler, Zumikon (ZH)

Die Generalversammlung genehmigt den Gesamtbetrag der Vergütungen an die Mitglieder des Verwaltungsrats für das Geschäftsjahr 2016. Ebenso bestätigt sie die Pricewaterhouse-Coopers AG, Zürich, für ein weiteres Jahr als obligationenrechtliche Revisionsstelle.

Neues Entschädigungsreglement

Der vom Verwaltungsrat beantragten Änderung des Reglements über die Entschädigung der Mitglieder des Verwaltungsrats sowie der Geschäftsleitung stimmt die Generalversammlung zu. Das überarbeitete Entschädigungsreglement bietet dem Verwaltungsrat mehr Gestaltungsfreiraum bei den fixen und variablen Vergütungen an die Geschäftsleitung. Die Jahresentschädigung des Verwaltungsrats wird moderat erhöht.

Unterhaltungsprogramm

Das traditionell glärnerische Menü sorgt an der Generalversammlung für das leibliche Wohl der Aktionärinnen und Aktionäre. Durch den Abend führt das Comedy-Gespann Lapsus. Das gegensätzliche Duo übernimmt die Moderation und bietet in zwei Showblöcken professionelle humoristische Unterhaltung.

Generalversammlung 2018

Im kommenden Jahr findet die Generalversammlung der Glärner Kantonalbank am 27. April 2018, statt.

Kontakt:

Glärner Kantonalbank
Patrik Gallati
Bereichsleiter Unternehmenssteuerung
Telefon: +41 (0)55 646 74 50
E-Mail: patrik.gallati@glkb.ch